



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 5 décembre 2017

N°33

2018, une nouvelle ambition pour la French Tech

La mission French Tech joue depuis plus de 4 ans un rôle décisif d'accompagnement de l'écosystème français des start-ups et 2018 constituera une nouvelle étape dans son action pour continuer à fédérer, accélérer et faire rayonner l'innovation technologique à la française.

David MONTEAU, qui a dirigé l'action de la mission depuis sa création, a récemment communiqué son souhait de s'engager dans un projet de start-up. Ce choix personnel le conduira à quitter ses fonctions à la fin de l'année. Comme le souligne le Secrétaire d'Etat au Numérique Mounir MAHJOUBI : « David a su construire une relation de confiance avec les acteurs de la French Tech, animer des réseaux et lancer les programmes qui font aujourd'hui le succès de cette politique publique ».

Un processus de recrutement sera lancé dès la rentrée. Dans l'intervalle, l'équipe de la mission French Tech ainsi que toutes les métropoles, réseaux thématiques et hubs internationaux restent pleinement mobilisés. Delphine GOMES DE SOUSA, actuellement directrice adjointe, assurera l'intérim à compter du 1er janvier 2018.

2018 sera enfin l'occasion pour la mission French Tech de définir ses priorités pour les années à venir. Cette démarche s'intégrera naturellement dans les conclusions issues du « Tour des Start-ups » que le Secrétaire d'Etat au Numérique Mounir MAHJOUBI a lancé à l'automne et qui s'achèvera au premier trimestre 2018.

Contacts :

Maëlle CHARREAU - cheffe de cabinet chargée de la communication et du parlement
presse@numerique.gouv.fr
01 42 75 66 26